

荷締めの確認

「近くへ移動するだけだから、この位はいいだろう」 これは、絶対に危険！

《一時停止、止まらず、動きながらの確認は厳禁》

《止まる、見る、待つ 習慣で 事故防止》

～2時間走行、15分休憩～

《信号待ち、発進時の追突事故に注意しましょう》

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

朝8時 信号交差点 左折の大型トラックにはねられ 自転車横断していた男性死亡

- ◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇
- ◇『死角』に自転車・歩行者あり◇
- ◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

2023/4/13(木) 13:35

13日午前8時前、茨城県の信号や横断歩道のある市道交差点で、自転車で横断していた男性(24)が、左折してきた大型トラックにはねられ、頸椎損傷で死亡した。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、大型トラックを運転していた、会社員の男性(46)を現行犯逮捕。自転車のヘルメット着用が今月、努力義務化されており、同署は男性のヘルメット着用の有無も調べている。

朝6時 信号交差点 左折の乗用車にはねられ 横断歩道を渡っていた自転車の男性 意識不明の重体

- 乗用車運転の男性を現行犯逮捕 乗用車は出勤途中だった
- ◇信号交差点、左折時、左側の横、左側の後ろの確認◇
 - ◇自転車、歩行者、バイクの「巻き込み」に注意◇

2023/4/13(木) 13:24

13日午前6時すぎ、岡山県の信号のある県道交差点で、横断歩道を渡っていたとみられる自転車が、左折してきた乗用車にはねられました。この事故で、自転車に乗っていた男性(31)が頭などを強く打ち、病院に運ばれましたが、意識不明の重体です。警察は乗用車を運転していた男性(69)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。乗用車の男性はは出勤中だったということです。警察の調べに対し「左折していたところ、自転車とぶつかる事故をして大けがをさせたことに間違いありません」と容疑を認めているということです。

「夜、酒を飲んだ」

朝8時 通学途中の女子高校生の自転車に 乗用車が衝突

- 女子高校生はひざを擦りむくけが
酒気帯び運転の疑いで乗用車の男を現行犯逮捕
- ◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？◇
 - ◇『飲酒運転』…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/4/13(木) 10:39

13日午前8時過ぎ、山梨県の県道で乗用車が前方を走っていた自転車に衝突しました。自転車は登校途中の女子高校生(16)が運転していて、この事故でひざを擦りむくけがをしました。110番通報で駆け付けた警察官が調べたところ、車を運転していた男(53)が酒気帯び運転だったことがわかり、その場で逮捕されました。警察の調べに対し容疑者は「夜、酒を飲んだ」と容疑を認めているということです。